



Noticias de Tony & Millie Abril 2024

Oh Jehová, he oído tu palabra y temí. Oh Jehová, aviva tu obra en medio de los tiempos, en medio de los tiempos hazla conocer; en la ira, acuérdate de la misericordia. (*Habacuc 3:2*)

Amados Amigos, Pastores e Iglesia del Señor:

Los saludamos fraternalmente, esperando que cada uno se encuentre bien y fortalecido por el Señor. ¡Qué tremendos tiempos estamos viviendo! Quién diría que... ¡la historia se repite! Hace 4 años estábamos encerrados debido al Covid-19, hoy tenemos miles de enfermos por dengue, cientos han fallecido, sin mencionar las catástrofes a nivel mundial. Todo esto evidencia el inminente regreso de Jesús, Amén. El tema pasa si nosotros estamos oyendo Su palabra y asumimos nuestra responsabilidad ante los perdidos del mundo, en especial, donde el evangelio aún llegó o su ingreso no es permitido. ¿Qué haremos? Al menos oremos y digamos: ¡Acuérdate de la misericordia!

Estamos agradecidos a cada uno de Uds. por acompañarnos con sus rodillas fieles, sus manos generosas y vuestra fluida comunicación. Que nuestro Señor les recompense con creces y cumpla todos los deseos de sus corazones.

¡Ya tenemos agenda completa hasta el mes de octubre! Continuamos visitando iglesias que nos invitan, hemos participado en conferencias y del Congreso Misionero de la Región 6 UAD; Millie ha enseñado en 2 seminarios, y en pocas semanas participaremos de la 2ª Cumbre Misionera que se realizará en la Ciudad de Córdoba. A su vez, tendremos seremos los anfitriones de una pareja colega con quienes servimos en África desde el año 1999... Por favor, ¡no calculen nuestras edades...! :o)



Además, colaboramos en la oficina del DNM en varias tareas y, si el Señor permite, después del Retiro del GPM en agosto, planeamos el viaje a África Occidental para enseñar en Burkina Faso, visitar a nuestros hijos y evaluar la obra desarrollada allá en los últimos años, y ser parte del Primer Retiro de obreros argentinos en África. Las clases en Kenia fueron canceladas; no obstante, oramos si Dios quiere que vayamos o no al Congreso Mundial. Les agradecemos por acompañarnos en oración por estos viajes y actividades, que todo sea dirigido por el Señor.

Muchos preguntan cómo está la salud de Tony... gracias a Dios ha mejorado mucho. En marzo ha reiniciado las sesiones de kinesiología, hace algunos ejercicios en casa, y trata de descansar lo suficiente, dado que la humedad de Buenos Aires ocasiona que sus rodillas se inflamen mucho y así limitan su flexión y caminar. ¡Dios es bueno!

Una vez más, intercedamos por este mundo en llamas y nos metamos en la brecha a favor de quienes aún no tuvieron el privilegio y la bendición de saber de Jesús. Recordemos la oración de Jesús: “Como tú me enviaste al mundo, así yo los he enviado al mundo. Y por ellos yo me santifico a mí mismo, para que también ellos sean santificados en la verdad.” (Juan 17:18-19) Que el Señor nos ayude a ser fieles testigos de Su amor por doquier.

Bwana awabariki sana! (que el Señor les bendiga ricamente – en suajili, lengua de África Oriental)

Tony & Millie